35 Jahre Kindergarten 1



Ab ca. 14 Uhr war zum 35-jährigen Jubiläum des protestantischen Kindergarten 1 Spiel und Spaß für Jung und Alt im Hof des Kindergartens angesagt. Unter anderem hatten die Kinder unter viel Beifall einen türkischen Tanz aufgeführt, Gedichtvorträge, Dornröschenspiel und Modenschau folgten. Die Beigeordneten Konrad Heller und Hans-Dieter Schneider überbrachten zu diesem Jubiläum auch Grüße und die besten Wünsche im Namen von Bürgermeister Ewald Ledig. Die Vorsitzende des Elternbeirates überreichte einen Scheck über 2000 Euro an Pfarrer Jung zur Renovierung der Außenanlagen des Kindergartens.

(Amtsblattbericht vom 15.07.2004) (Text und Bild: Deffner)